

BAB II

GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

2.1 Sejarah Singkat Perusahaan

PT. Karya Digital Madani (KDM) merupakan perusahaan *joint venture* antara PT Kreatif Karya Bangsa atau United Creative bersama PT. Permodalan Nasional Madani (PNM). Karya Digital Madani dibentuk dengan tujuan untuk mengembangkan pengetahuan digitalisasi UMKM yang merupakan nasabah dari PNM melalui pembiayaan, pelatihan, pemasaran, dan pemberdayaan para UMKM melalui akses digital. Kantor KDM berada di Gedung Wisma Achilles yang beralamat di Jalan Panjang No. 29, Kedoya Selatan, Kebon Jeruk, Jakarta Barat. Lini usaha yang dijalankan oleh KDM terdiri dari pengelolaan komunitas, pengelolaan media sosial, pengelolaan acara, layanan *catering*, dan rumah produksi. Selain melakukan kerja sama dengan PNM, KDM juga memiliki klien lain seperti BRI.



Karya Digital Madani

Gambar 2.1.1 Logo Perusahaan PT. Karya Digital Madani
sebagai perusahaan magang
(Arsip Perusahaan)



Gambar 2.1.2 Logo BUMN PT. Permodalan Nasional Madani
yang menjalin *joint venture* dengan PT KDM
(Arsip Perusahaan)

Bentuk dari pengelolaan usaha yang dijalankan KDM dengan PNM berupa berbagai acara atau program yang rutin dilaksanakan setiap bulan. Pada tahun ini, program kegiatannya terdiri dari Pelatihan *Community Leaders* dan Belajar Bareng PNM yang diadakan di berbagai kota di Indonesia. Kedua program tersebut merupakan kegiatan untuk memberikan pelatihan kepada para insan PNM di berbagai kota. Serta memberikan penyuluhan materi untuk membantu meningkatkan kapasitas usaha UMKM.

Kemudian terdapat layanan *catering* bernama Bakol yang melayani pemesanan berbagai makanan untuk kegiatan instansi ataupun pesta dengan bekerja sama dengan seluruh UMKM terkait di seluruh Indonesia. Lalu terdapat juga program Mpok Karla yang merupakan *podcast* dengan narasumber dari nasabah maupun pimpinan cabang PNM dari berbagai kota yang membahas bagaimana mereka merintis usahanya dari awal. Terakhir, terdapat program Macan Busa atau Mama Cantik Buka Usaha, yaitu kegiatan terjun ke lapangan untuk mengetahui keseharian para nasabah PNM dalam menjalankan usahanya yang didokumentasikan dan dipublikasikan melalui Youtube.

Nada. T (wawancara pribadi, September 11, 2023)

Andita. Y (wawancara pribadi, September 11, 2023)

UMMN
UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA

2.2 Struktur Organisasi Perusahaan

Creative Division



Karya Digital Madani

Operational Structure



Gambar 2.2 Struktur Operasional Divisi Kreatif KDM
(Arsip Pribadi)